

## 光のテーブル



はじめに遊びだした、ひかるさんといつきさん。二人はまずはテーブルに玩具を並べて何色があるか確認していました。



いつきさんは黄色が気に入ったようで、黄色をいくつか組み合わせて光に当てます。「わぁキラキラ！」と光に当てることで色の見え方が変わり嬉しそうにしていました。



ひかるさんは、色々な色を組み合わせると、「見て、難しいの出来た！」と保育者に見せていました。光に当たった鮮やかなきれいな色を見て、想像力が膨らんでいったようでした。



だいきさんは視線を低くしながら、玩具を組み合わせています。すると手を止めて、オレンジと青の玩具を一枚ずつ手に持ち直しました。



その二枚を重ねて光に当てると、「あ、あおみどり！」と色の変化に気づいて驚いた様子。視線を低くして組み合わせていたことで、色の混ざり合いに気づいたようでした。



その後も集中して遊びこむ子ども達でした。

先月カラーセロハンで遊んだ光のテーブルを、今日は半透明の薄い玩具を用意して遊びました。あっという間に興味を持った子どもたちが集まってきて、玩具を重ねて色の変化を楽しんだり、玩具を組み合わせる光に当てたりしていました。